

日本リトルシニア中学硬式野球協会主催 全国大会
第13回 東日本選抜大会出場のお礼

拝啓

この度は、8月7日から11日にかけて行われました第13回東日本選抜大会に際し、多くの方々から格別のご支援、ご声援を賜り、心よりお礼申し上げます。

出場にあたり、関係各位の皆様、OB、OB保護者、選手保護者の皆様から、物心両面にわたる温かいご支援をいただき、全力でプレーすることができましたこと、深く感謝申し上げます。

初戦で関東連盟西東京支部所属の町田リトルシニアと対戦いたしました。序盤から先制を許し、4回には同点に追いつくも、反撃のチャンスを活かせず、追加点を挙げることはできませんでした。最終回には反撃を試みましたが、惜しくも力及ばず、ゲームセットとなりました。

全国優勝という目標には手が届きませんでしたが、酷暑の中でも北海道チームの意地を見せることができました。この経験は、選手たちの今後の成長に必ずや繋がるものと信じております。

皆様には、引き続き札幌栄リトルシニアを温かく見守っていただき、変わらぬご支援を賜りますようお願い申し上げます。

頂戴いたしましたご芳志は、選手出場経費及び諸活動経費に有効に活用させていただきました。寄付金会計の収支については、11月の球団総会にてご報告申し上げます。残金については、選手並びに球団活動の振興のために有効に活用させていただきますので、何卒ご理解くださいますようお願い申し上げます。

今後とも、本球団へのご指導ご鞭撻のほど、よろしくようお願い申し上げます。簡単ではございますが、以上、お礼の言葉とさせていただきます。

敬具

令和6年8月吉日

札幌栄リトルシニア球団
球団会長 高橋 敦史
監督 豊富 英貴
父母会長 藤川 大輔